

高校魅力化全力通信

vol.10

今月は 菊池高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3175



初戦の九州学院戦

野球部の秋の快進撃!

9月から開催された九州地区高等学校野球熊本大会に出場した野球部は、初戦から強豪の九州学院高校との対戦となりました。両チームで24点を取り合う乱打戦を制し、13-11で勝利。2回戦も強豪の千原台高校に終始リードを許さず8-6で勝利し、3回戦の学園大学付属高校にも

9-7で勝ち進み、ベスト8に進出しました。準々決勝で熊本西高校と対戦し、惜しくも2-4で敗退。

しかし、初戦から強豪チームに勝ち続け、野球部の存在感を印象づけることができた大会となりました。

野球部主将の佐藤汰宥さん(2年生)は「チーム全員で戦え、厳しい夏の練習の成果が出て良かった」と大会を振り返り、「次の大会では、秋の大会の悔しさをバネにさらに練習に励みます。春の大会そして夏の大会と菊高旋風を起こせるように頑張ります」と抱負を述べました。今後と野球部の応援をよろしくお願います。

きくち秋まつりで来年度のインターハイ開催をPR

10月15日に開催されたきくち秋まつりの通し物(市内パレード)に、本校のインターハイ高校活動委員も参加。菊池神社の御神幸行列や武者行列に続き、横断幕を掲げチラシを配布しながら、来年の夏に南九州で開催されるインターハイのPR活動を行いました。

インターハイのボート競技は、平成31年8月16日(金)〜20日(火)まで菊池市斑蛇口湖ボート場で開催されます。インターハイ高校活動委員会は多くの市民に大会を知って

もらい、ボート競技が盛り上がるように、これからも活動します。



横断幕やチラシでPRしました

1年生の 育友会林体験学習

本校では育友会が中心となって16・5畝の山林を管理しています。山林から伐採された材木は、現在の校舎の床や壁にも利用されています。毎年1年生は山林管理の学習や植樹の体験学習を行います。今年11月5日に自然環境の保全について学び、クラス対抗の丸太切り大会などを実施しました。

参加した上野廻馬さん(1年生)は「今の菊池高校の校舎はたくさんのお木が使用されていて、その木も先輩方が植えられた木ということが分かり、校舎を大切にしていきたいと思いました。また、森林

の大切さなどを学ぶことができ、貴重な経験となりました」と感想を述べました。



丸太切りや植樹などを行いました

1年生が 菊池市議会を見学

議会の役割や仕組みを理解し、政治に参加する意識を育成するために、12月に開催された菊池市議会定例会の一般質問を見学しました。市議会議員から地域の話題や課題などが質問され、その対応について江頭実市長や市役所職員が答弁。実際に見聞することで、市の方向性や政治・議会の役割を学ぶことができました。